

Chers (es) clients (es),

L'année Scolaire se termine et vous avez été nombreux (es) à nous soutenir cette année en réservant vos repas en clik&collect, nous vous en sommes infiniment reconnaissants.

Nous espérons vivement reprendre une activité normale dès la rentrée 2021 et nous sommes très heureux, de vous annoncer que le restaurant « **La Ruche Dorée** » ouvrira ses portes à partir du mois de novembre pour vos diners les jeudis soir à partir de 19h15.

Comme à l'accoutumé les réservations se feront via le site du lycée.

[Vous trouverez aussi en nouveauté un onglet click & collect pour réserver votre repas à emporter que vous pourrez retirer dans les restaurants.](#)

En espérant avoir le plaisir de vous accueillir en septembre, les élèves, et toute l'équipe du Val de Bièvre vous souhaitent un bel été.